

## Solaris liefert weitere Interurbino nach Italien

**Der polnische Bushersteller Solaris liefert weitere 20 Interurbino nach Italien. Abnehmer von 15 Stück ist der städtische Linienbetreiber ATAP in Biella. Es sind die ersten Fahrzeuge der Marke in der Flotte. Die Fahrzeuge werden bis Ende des Jahres geliefert und von einem DAF-Motor mit 271 kW / 368 PS angetrieben. Sie bieten Platz für 54 Passagiere und haben Sitze mit neigungsverstellbaren Rückenlehnen können. Für Rollstuhlfahrer gibt es einen elektrischen Aufzug an der zweiten Tür.**

Das Unternehmen Ferrovie Appulo-Lucane aus Bari, das bereits in seiner Flotte Solaris Interurbino einsetzt, bestellte weitere fünf Fahrzeuge in der 12-Meter-Ausführung.

Solaris hat bisher 350 Busse und Trolleybusse nach Italien geliefert, darunter 40 Interurbino. Fahrzeuge mit dem grünen Dackel, dem Symbol des Unternehmens, fahren unter anderem in Ancona, Bari, Bologna, Cagliari, Genua, Neapel, Parma und Rom.  
(ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Solaris Interurbino 12.

---



Solaris Interurbino 12.

---